

El comité regional de Catalunya de CNT

«La impugnación del Congreso es una excusa»

«Lo que está sucediendo es fruto del interés del poder en neutralizar la capacidad revolucionaria de CNT y convertirla en un instrumento más de domesticación y control del movimiento obrero», se puede leer en un comunicado dirigido a la opinión pública por el Comité Regional de Catalunya de la CNT, en contra de la línea pretendida por los impugnadores del V Congreso Confederado.

La polémica abierta en el seno de la CNT, y de la que hemos venido informando, sigue al rojo vivo, y de ahí el continuo cruce de comunicados entre los dos grupos que se amparan bajo las mismas siglas, siguiendo a distintos secretarios generales.

«Cualquier impugnación al Congreso tiene y debe tener expresión — afirma el comunicado del Comité de Catalunya — línea V Congreso —, en los cauces orgánicos, así lo reconocen los miembros del Comité. Como así lo entienden los sindicatos que han presentado a este Comité Regional su impugnación. Otra cosa — sigue diciendo el comunicado —, es escindir la organización, con la excusa de impugnar el Congreso.»

Los cenetistas que, en oposición con los impugnadores, pueden ser denomi-

nados como históricos, y a los que los impugnadores ligan con la FAI, expresan, asimismo, en su comunicado, que «esta impugnación del Congreso es una excusa para todo un planteamiento político anterior al mismo, que tiene su génesis — afirman — en el cincopuntismo, evoluciona con el intento de meternos en la Alianza Sindical, y tiene su expresión más fulgurante en la alianza de unos y otros contra CNT en la primavera de 1979. Acabadas sus posibilidades de controlar la organización — termina diciendo —, sólo pueden recurrir a la escisión».

«No permitiremos la utilización del nombre»

La nota del Comité Regional de Catalunya de CNT-V Congreso expresa que «este Comité está dispuesto, en pleno, a denunciar y combatir por todos los medios y donde sea la utilización fraudulenta de nuestro nombre, y a evitar que bajo el mismo se celebre ningún acto en Catalunya».

Como ya informábamos, los impugnadores piensan celebrar el próximo domingo, día 16, en Mataró, un Pleno para elegir, precisamente, un nuevo Comité Regional de Catalunya.

Hoy la Construcción y mañana el Textil

Comisiones convoca huelgas en dos sectores clave

A la huelga convocada por Comisiones Obreras para hoy y mañana en el sector de la Construcción se añadirá, a partir de mañana, la convocatoria de cinco jornadas de paro en el sector del Textil, de gran incidencia en Catalunya. De esta manera, Comisiones Obreras, en desacuerdo con las demás centrales sindicales, continúa con sus movilizaciones obreras en dos de los sectores que pueden considerarse claves en el movimiento obrero, por su magnitud y trascendencia.

Las huelgas en el ramo Textil, convocadas para los días 13, 14, 15, 17 y 18, a nivel estatal, se dirigen a los diez diferentes sectores de producción del ramo, que cuenta con una plantilla total de unos 300.000 trabajadores, el 70 por ciento de los cuales están ubicados en Catalunya.

Tanto UGT, como la Federación Textil de Catalunya de USO, y también CNT, aunque por distintos motivos, rechazan esta acción obrera promovida por Comisiones Obreras.

Para el día 15, sábado, está prevista, asimismo, una concentración de trabajadores del ramo en Barcelona.

Los motivos de Comisiones

La convocatoria de huelgas fue debatida el pasado 6 de marzo por unos dos mil delegados del ramo textil de Comisiones Obreras de toda Catalunya y fue aprobada ampliamente.

parte de trabajadores, y la de Sastrería a medida, dos de los diez sectores agrupados en el convenio, no quieren ni siquiera asumir algunas de estas propuestas.»

Ante este panorama, Comisiones Obreras piensa que «hay que seguir negociando, pero ha llegado también la hora de presionar. La patronal no va a modificar sus planteamientos si no pasamos a la acción».

USO, sí; USO, no

Uno de los puntos que ha sido controvertido en esta convocatoria de huelgas en el ramo textil ha sido la participación o no de USO junto a Comisiones en la misma.

En diversos medios de comunicación han aparecido notas, firmadas por la Federación Estatal del Textil de USO, según las cuales, dicha central se alineaba junto a Comisiones en la convocatoria.

Sin embargo, la Federación Textil de USO en Catalunya ha difundido un comunicado en el que expresa que dicha Federación Estatal no

representa a la organización, por ser parte del sector escisionista que está próximo a integrarse en las propias Comisiones Obreras. «La USO textil de Catalunya no apoya esta huelga, afirma, por ser producto de la campaña que CC.OO. está lanzando en apoyo de su partido.»

NI UGT, ni CNT

Fuentes ugetistas también se han manifestado en contra de esta movilización promovida por Comisiones Obreras en el Textil, ya que la juzgan «en la línea de desestabilización de todos los sectores laborales llevada a cabo por la central comunista» y opina que «no hay motivos para ir a una huelga cuando se está en fase de negociación».

Tampoco la CNT apoya la convocatoria, ya que juzga que «la plataforma que se intenta defender no sólo no es calificable de buena, sino que es claramente regresiva en su conjunto».

La batalla del Textil está próxima a comenzar.

M. S.

Las panaderías negocian

Esta tarde, en el Colegio de Abogados, está prevista una nueva reunión de las negociaciones del Convenio de panaderías de Barcelona, que afecta a unos seis mil trabajadores de unas 1.400 empresas.

La comisión negociadora de los trabajadores está compuesta por cuatro representantes de Comisiones Obreras, tres de UGT y dos de CNT.

Los trabajadores, por su parte, tienen convocada una concentración a celebrar esta misma tarde, a las cinco, frente al Gremio de Panadería, sito en Via Layetana-Aragón.

Tal como informábamos el domingo, hasta el momento se han realizado ya seis reuniones de negociación, sin que hayan variado demasiado las posturas de la patronal.

por lo que flota en el ambiente la posibilidad de que, al igual que el año pasado, puedan producirse paros en el suministro de pan. El convenio de 1979 se saldó con la promulgación de un laudo, tras cinco días de huelga.

Los puntos que los trabajadores consideran irrenunciables son: aumento del diez por ciento en todos los conceptos; unificación salarial de manera que desaparezca el denominado plus convenio y todo el salario sea salario-convenio; el establecimiento de una prima al pan llamado especial, y, sobre todo, el establecimiento de unos cupos de producción a las empresas mecanizadas y semimecanizadas ya que, según una nota hecha pública por Comisiones Obreras, «esta es la única manera de frenar la reestructuración salvaje que se está llevando a cabo en el sector, impidiendo que las grandes panificadoras puedan saturar el mercado barcelonés con un pan standard de inferior calidad».

En el seno de las comisiones negociadoras existe un enfrentamiento profundo, ya que, según afirman los miembros de la parte social, «la comisión patronal está formada por los representantes de las grandes empresas panificadoras, cuyo máximo interés es monopolizar el mercado».

Miting

Diurne 16, 6 tarda
al Palau d'Esports
de Barcelona

Paco Frutos
M^a Dolors Calvet
Antoni Gutiérrez Díaz
Gregori López Raimundo
amb la participació de
Santiago Carrillo
presideix
Josep Benet



la força dels treballadors

UNIVERSIDAD — PRUEBAS DE SELECTIVIDAD

- ALUMNOS DE COU
- ALUMNOS EXTRANJEROS

El primer centro de Barcelona con la experiencia en la preparación de estas pruebas, le ofrece un profesorado titulado y con experiencia dedicado a alumnos que han tenido dificultades a acceder a las diferentes facultades universitarias.

Informes e inscripción:

Gradesco

Rambla de Catalunya, 80, 1.º, 2.º - Teléfono- 215 41 84
Via Layetana, 153, pral. 2.º

Plazas limitadas

AVUI, DIMECRES DIA 12 A LES 10 DEL VESPRE

Presentació dels documents elaborats per el Servei de Planejament de la Direcció General d'Urbanisme de la Generalitat de Catalunya.

- Les circulars d'Urbanisme dirigides als Ajuntaments.
- El manual «El Planejament Urbanistic Municipal».
- Pel·lícules de sensibilització popular sobre el planejament municipal.

Ponents:

Ll. Cantalopa Valeri - Director General d'Urbanisme.
F. Ecludero i Ribot - Cap del Servei de Planejament.
Ll. Pallarès i Sánchez - Cap de la Secció d'Instruccions i Normes.
J. Baca Pericot - Realitzador de les pel·lícules.

CoHegi d'Arquitectes de Catalunya
Plaça Nòva, 5

BARCELONA

mundiario

Estos son nuestros telefonos:

334 20 00 - 334 20 16

y esta nuestra dirección:

Cardenal Reig s/n.

Barcelona 28.